



PRESENTACIÓN

PLAN DE FORMACIÓN CONTINUA 2008

Una de las prioridades de la Federación Canaria de Municipios en los últimos años ha sido la formación continua.

Somos conocedores de la trascendencia que para la FECAM, para los Ayuntamientos y para sus empleados tiene el acercamiento y manejo no sólo de las nuevas pautas legislativas sino de la modernización tecnológica en que, cada día, estamos inmersos.

Para hacer realidad estos retos, que se cristalizan mediante un Plan de Formación, contamos en nuestra gestión con el apoyo unánime de los representantes sindicales y la financiación que el Instituto Nacional de Administración Pública nos otorga cada año, dentro del marco del IV Acuerdo de Formación Continua en las Administraciones Públicas.

Desde mi toma de posesión como Presidente de la FECAM, he pretendido que los empleados de las Corporaciones Locales canarias se sientan respaldados con acciones formativas diversas y que van desde cursos superiores a formación online, pasando por un abanico de actividades impartidas en cada una de las islas.

Con esa satisfacción presentamos la oferta formativa para el año 2008 que deseo contribuya a esa planificación que nos hemos propuesto y sea tan bien acogida como en anteriores ediciones.

E L P R E S I D E N T E D E L A F E C A M

Lázaro Brito Hernández